

Una información confidencial

Perdí en una parada de autobús un portafolio que contenía documentación importante y confidencial, con gran angustia encomendé el caso a D. José María, pidiendo cayera en buenas manos.

31/12/2013

Perdí en una parada de autobús un portafolio que contenía documentación importante y confidencial, con gran angustia encomendé el caso a D. José María,

pidiendo cayera en buenas manos. Casi inmediatamente, sonó mi teléfono móvil y un señor muy amable me comunicó que había encontrado el portafolio y que, dada la importancia de su contenido, había decidido custodiarlo personalmente, estando a mi disposición en su domicilio. Con gran alegría fui a recogerlo y conté a mi benefactor lo sucedido, haciéndole entrega de una estampa de D. José María, que recibió muy complacido.

F.M.G. (Barcelona)

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ni/article/una-informacion-confidencial/> (21/01/2026)